



Anfrage der CDU-Fraktion vom 01.07.2021 / Stadtrat Berger Baumgrabfeld im Hauptfriedhof

Gremium	Termin	Beratungsfolge	Status
Gemeinderat	07.10.2021	Kenntnisnahme	öffentlich

Anlagen

Weitere beteiligte Ressorts

Sachverhalt und Begründung

Das Baumgrabfeld im Hauptfriedhof wurde ursprünglich als Blumenwiese geplant und angelegt. Durch das hochstehende Gras gingen beim Baubetriebshof vermehrt Beschwerden von Friedhofsbesuchern ein. Mittlerweile wurde der Pflegestandard angehoben und die Blumenwiese am Baumgrabfeld aufgegeben. Die Fläche wird nun regelmäßig mit den anderen Grünflächen im Hauptfriedhof gemäht.